

Kürzere Wartezeiten: Notfall der Klinik Arlesheim ergänzt durch Walk-in

Arlesheim, 11. Januar 2021 / Zeitgleich mit dem Beginn ihres Jubiläumsjahres «100 Jahre Klinik Arlesheim» bietet die Klinik mit ihrem neuen Walk-in-Bereich eine Lösung für die rasche Versorgung medizinischer Notfälle. Durch eine schnellere Triage werden die Wartezeiten für die Patientinnen und Patienten verkürzt. Bei allen medizinischen Notfällen kann die Klinik Arlesheim rund um die Uhr aufgesucht werden.

Seit kurzem leuchten neue Notfall-Schilder an der Fassade der Klinik Arlesheim. Sie weisen den Weg in den Walk-in-Bereich, über den rund um die Uhr medizinische Hilfe in Anspruch genommen werden kann. Mit der neuen Unterscheidung in eine Notfallstation / IMC (intermediate care unit) und einen ambulanten Notfall / Walk-in wird die Versorgung der Notfall-Patientinnen und -Patienten verbessert. Das neue Angebot ermöglicht eine schnellere Triage für Notfälle. Mit einem etablierten und standardisierten Triagesystem kann unverzüglich eingeschätzt werden, ob die Hilfesuchenden direkt auf die Notfallstation gebracht werden müssen oder ob sie direkt und abschliessend im Walk-in behandelt werden können. Dadurch können leichtere Erkrankungen rascher behandelt werden, was für die Patientinnen und Patienten deutlich weniger Wartezeit bedeutet, und die Notfallstation bleibt den schwereren Erkrankungen vorbehalten.

Patientinnen und Patienten, die mit dem Rettungswagen in die Klinik kommen, werden wie bisher direkt auf die Notfallstation / IMC gebracht.

Der Notfall der Klinik Arlesheim ist neu in das chirurgische Angebot des Spitals Dornach eingebunden. So können Patientinnen und Patienten, die eine chirurgische Beurteilung benötigen, direkt in Arlesheim untersucht werden.

Patientinnen und Patienten können bei medizinischen Notfällen jederzeit ohne Voranmeldung auf den Walk-in der Klinik Arlesheim kommen.

Kontaktperson für die Medien:

Verena Jäschke, Leiterin Kommunikation Klinik Arlesheim

E-Mail: verena.jaeschke@klinik-arlesheim.ch; 076 570 36 24

Die Klinik Arlesheim AG ist ein Spital mit öffentlichem Leistungsauftrag (Spitalliste) in privater Trägerschaft, eingebunden in die kantonale bzw. regionale Versorgungsplanung.

Die Klinik Arlesheim bietet in den Bereichen Innere Medizin, Onkologie und Psychiatrie stationäre Behandlungen an. Zudem verfügt die Klinik über ein vielfältiges ambulantes Angebot in verschiedenen Fachbereichen. Die Klinik Arlesheim betreibt eine ambulante Filiale mit einem hausärztlichen Grundversorgungsangebot, das Ita Wegman Ambulatorium Basel.

Die Klinik Arlesheim verfügt über 82 stationäre Betten und beschäftigt rund 550 Mitarbeitende.

Die medizinische Diagnostik und Therapie basiert auf den modernen Möglichkeiten der naturwissenschaftlichen Medizin. Als erstes anthroposophisches Spital weltweit verfügt die Klinik Arlesheim über 100 Jahre Erfahrung mit dem integrativen Konzept der Anthroposophischen Medizin.

weitere Informationen auf www.klinik-arlesheim.ch